

DOMÉRAT ■ La collecte de sang a enregistré une belle participation

76 donneurs ont tendu le bras

Soixante-seize personnes se sont déplacées pour donner leur sang au centre municipal Albert-Poncet. Un chiffre satisfaisant avec également la participation de cinq nouveaux donneurs.

La dernière collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang de Domérat a connu une forte participation.

« L'appel national au don a bien été entendu, s'est félicité Renée Cor, la secrétaire de l'association. Soixante-seize personnes se sont déplacées et, parmi elles, cinq nouveaux donneurs ».

Inscriptions

La mise à disposition par la mairie du Centre mu-



SANTÉ. Suite à l'appel lancé au plan national, les donneurs de sang sont venus en nombre tendre le bras au centre municipal Albert-Poncet.

icipal Albert-Poncet permet d'accueillir les donneurs dans des conditions très strictes au niveau des règles sanitaires.

« Les collectes avec prise

de rendez-vous semblent bien acceptées par les donneurs même si quelques personnes rencontrent des difficultés pour s'inscrire, a précisé Renée

Cor. Ceci dit, certaines personnes ont pu donner leur sang sans rendez-vous ».

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu mardi 5 janvier.